

2024年2月6日

各位

株式会社 オーシカ
代表取締役 堀口 和秀

関連会社 新潟合板振興株式会社における火災事故について（第三報）

2024年1月23日0時20分頃、合板の製造を行う関連会社 新潟合板振興株式会社において火災事故が発生しました。近隣住民の皆様ならびに関係者の皆様には、多大なるご迷惑・ご心配をお掛けし、深くお詫び申し上げます。
現時点で判明している内容は下記の通りです。

記

	内容
発生日時	2024年1月23日（火） 0：20頃
鎮火宣言	2024年1月23日（火） 8：52
発生場所	関連会社 新潟合板振興株式会社 第三工場 （新潟県新潟市東区中木戸 401）
人的被害	負傷者 社員1名（身体に影響がなく、現在は通常通り就業中）
物的被害	第三工場が延焼しましたが、他の設備・建物への大きな延焼はありません。
近隣への影響	影響はありませんでした。
原因と対策	原因は確認中です。公設消防のご指摘のもと、関係当局のご指導を仰ぎつつ適切な対策を実施して参ります。
生産への影響	当該設備での製造を停止しており、復旧時期については現在、機械メーカーが調査中であります。 製品の供給については、国内の針葉樹合板メーカー様から単板供給のご協力を頂き、一部商品について今月中旬より生産及び供給を開始できる見込みです。

以上